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例会日・毎週月曜日 12:30～13:30 

例会場・ホテルニューオータニ高岡 

創 立・1980 年 5 月 19 日 

認 証・1980 年 6 月 12 日 

国内創立順位・1489 

会    長    山辺 知代 

幹    事    吉谷奈艶子 

公共イメージ委員長 片岡 長司 

 

第 1937 回 例会 7 月 1 日（月） 

 

◇点 鐘 

◇国歌斉唱 

◇ソ ン グ  “四つのテスト” 

◇会長挨拶並びに報告 

 いよいよ始まりました。会長を仰せつかりました山辺 

です。今年一年どうぞよろしくお願いいたします。 

 挨拶ですが、前会長の魚住さんは時事ネタを話されてい

ましたが、私も今日はコパイロットに聞いていました。コ

パイロットとは、生成AIのことです。今日のコパイロッ

トの時事ネタは、アメリカの大統領選の話が出てきました。

「再選を目指しているバイデン大統領ですが、81 歳とい

う年齢で高齢なため、最近は言葉に詰まったりし、まわり

から不安視されていますが、まだまだやる気があります。

ロータリーも年齢層が高い団体なのですが、年齢にかかわ

らず、情熱をもってやっていきましょう。」という挨拶を

コパイロットがつくってくれました。その通りで、今年の

RI会長の方針で多様性というのがあります。年齢、性別に

かかわらず世の中をよくしていこうというのが理念とし

てあり、今年一年皆様とやっていきたいと思いますので、

どうぞよろしくお願いいたします。 

 報告ですが、明日7月2日、市役所や高岡商工会議所、

新聞社 4 社に吉谷幹事と共にご挨拶に行ってまいります。

高岡地区の4RCの会長幹事の皆様と回ってまいります。 

◇幹事報告 

１） 本日例会終了後、理事会を開催いたします。 

２） 次回7月8日（月）例会は、各委員会活動方針発表

です。各委員長は、2～3分程度の発表をよろしく 

お願いします。 

３） 配布：①今年度の会員証 

   ②今年度の活動計画書 

   ③会員携帯電話一覧表 

   ④7/22（月）早朝例会のご案内 

４） 回覧：①ガバナー月信No.1 

   ②会報NO.39、40（テーブル毎） 

◇本日入会の山田容資会員にロータリーエンブレムを 

お渡しする。 

氏 名：山田容資（やまだ ようじ） 

事業所：高岡労務管理事務所 

役 職：代表 

所 属：親睦活動委員会 

○山田会員より一言ご挨拶○ 

 初めまして。山田容資と申します。男はつらいよの山

田洋次監督と同じ名前です。漢字は違いまして、内容の

容に資料の資でようじと言います。これからよろしくお

願いします。今ほどAIについてお話しされていました

が、僕も社会保険労務士という仕事をしておりますが、

今AIが非常に発達しており、就業規則なども3秒ほどで

出来たり、労務相談などもAIを使用しています。これか

らはAIをどのように活用していくかだと考えます。クリ

エイティブに頑張っていきたいと思います。僕が専門的

にやっているのは人資本経営です。人事戦略と人事を合

わせてやるということで、富山で僕しかやっておりませ

んので、皆様何かありましたらご相談いただけると幸い

です。これから高岡北ロータリークラブの一員として、

ご指導ご鞭撻の程よろしくお願いいたします。 

◇委員会報告 

＊片岡公共イメージ委員長より「ロータリーの友」7月号

の紹介 

 

◇7月在籍表彰 

新原 俊夫 君（２５年） 五十  豊 君（２４年） 

長澤 貴士 君（１０年） 水原 延幸 君（ ８年） 

本井  衛 君（ ２年）  

◇7月誕生日祝い 

  野﨑 雄次君（１９日）  

数田  繁君（３０日） 

  中村 勝治君（３０日） 

 



◇ニコニコBOX報告 

山辺会長：いよいよ始まりました。みなさん1年よろし

くお願いします。 

勝山 功君：山辺会長、吉谷幹事、1年間よろしくお願い

します。 

宮崎外男君：山辺会長、吉谷幹事、1年間頑張って下さい！ 

数田 繫君：山辺会長、吉谷幹事いよいよですね。エール

を送ります。 

先般の北麗グリーン会で会長賞をいただいて（3回

目でした） 

幸塚栄三君：山辺新会長、新しいアイディアで面白い企画

を期待しています。 

宮田義弘君：会長、幹事、その他役員の皆様、頑張って  

下さい！ 

野尻信晴君：①山辺会長、また皆さんガンバって下さい。 

②先週団体旅行したら靴のゴムがはがれて布テー

プでぐるぐる巻きにしている人がいました。 

③席替えで木村さんの隣でなくなりました。残念。 

魚住晃一君：山辺丸出航おめでとうございます。クルージ

ング楽しませてもらいます。 

村牧啓功君：山辺会長、吉谷幹事、1年間がんばってくだ

さい。 

水原延幸君：6月は誕生日のお祝いを頂き、幹事のお仕事

も何とか終わりまして、ロータリアンになって早8

年間！いろいろとありがとうございました。今後と

もよろしくお願いします。 

海下 巧君：新年度はじまりました。山辺さんがんばって

下さい。職業奉仕委員長になりました。1年間よろ

しくお願いします。 

本井 衛君：今日（7/1）は銀行の日です。1873年、渋沢

栄一が国立第一銀行をつくり151年目です。 

中村勝治君：誕生日祝いをいただいて。1 年間ニコ BOX

よろしくお願いします。 

【今年度ニコBOX累計額 29,000円】 

 

◇本日のプログラム（担当：会長） 

「新年度にあたって」 

・ 山辺会長 

・ 上田会長ノミニー、会場監督 

・ 村牧副会長 

・ 片岡会計 

・ 本井クラブ奉仕委員長 

・ 海下職業奉仕委員長 

・ 島 社会奉仕委員長 

・ 水原国際奉仕委員長 

・ 八塚青少年奉仕委員長 

・ 吉谷幹事 

 

◇出席報告  出席者 26名 メイクアップ済 0名 

 

 

 

名誉会員 会員数 本日の出席率 
6/10例会 

修正出席率 

1名 33名 89.66 ％ 82.14 ％ 

〓 ７月定例理事会の報告 〓 

１．名誉会員資格継続について・・・承認 

 斉藤 寿雄 名誉会員（2012年8月1日～） 

２．クラブ定款 10 条 5 節(b)項による出席免除申請に  

ついて・・・承認 

勝山 功、荻布精一、紺谷司郎、早川 勇、田辺千秋、 

和田 徹、金田恒幸、唐澤英夫、野尻信晴、八塚昌俊、 

数田 繁、板坂敏雄、宮田義弘、幸塚栄三、宮崎外男、 

中村勝治、五十 豊、新原俊夫 

（18名） 

３．インターネット上などにおける肖像権について 

 ＊山田会員より顔写真の提出を控えたいとの旨。 

 ・・・都度確認する 

４．2025-26年度ガバナー補佐の選出について 

・・・承認 

 ＊2023年11月13日開催のパスト会長会議にて、 

魚住晃一パスト会長を候補とする旨承認されて 

いる。 

５．今後の予定について・・・承認 

〓７月〓 

＊7/7→松太枝浜海岸清掃 8：00～10：00 

＊7/8→各委員会活動方針発表（幹事） 

＊7/15→法定休日のため休会 

＊7/22→早朝例会（有礒正八幡宮）（プログラム委員会） 

＊7/29→納涼夜間例会（親睦活動委員会） 

 ：8/3（土）へ変更し、ホテルニューオータニ高岡 

にて「カワムラバンド」鑑賞。事前に例会開催。 

〓８月〓 

＊8/5→ガバナー補佐訪問（幹事） 

＊8/12→法定休日のため休会 

＊8/19→ガバナー公式訪問（会長） 

＊8/26→会員増強月間に因んで（会員増強） 

〓9月〓 

＊9/2→ロータリーの友月間に因んで（公共イメージ） 

 ・・・卓話 米山奨学生 アヨブ・アテシャーム様 

＊9/9→識字率向上月間に因んで（国際奉仕） 

＊9/16→法定休日のため休会 

＊9/23→法定休日のため休会 

＊9/30→卓話（米山記念奨学会） 

 ・・・米山奨学生 ヴォ クアン フィ様（立山RC） 

〓前期の主要プログラム〓 

＊10/7→10/18へ変更、高岡万葉RCとの合同夜間例会 

＊10/21→職場例会 

＊10/28→10/26ハロウィン例会（オタヤこども食堂） 

＊11/25→植樹例会 

＊12/16→クリスマス夜間例会 

６．その他・・・継続協議 

＊高岡西RC事務局との協力体制について 

【確認事項】 

１．寄付について・・・承認 

＊高岡万葉まつり実行委員会より、協賛金1万円 

 


